486—471 .o .o 2022 Luyls (01 3441 08 sk

igelasally Bl sl

Ay gl 2y 3 Bl LAl ety (1 palt UAD) B

Criticism of Arab criticism and the establishment of acculturation ... a reading of some
critical blogs

Critique de la critique arabe et mise en place de I'acculturation ... Une lecture dans quelques
blogs critiques
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Abstract : Acculturation It is a cross-discipline term, because its emergence has been associated
with social sciences, and later extended to literary criticism because of its friction with Western
curricula and schools, which helped to motivate the critical self in our critical discourse; Through
this perception, we will highlight the functional overlap between criticism of criticism and
acculturation in their reception of the writings of the other, and how has this contributed to the
establishment of a broader and more comprehensive monetary balance?

Keywords: Criticism of criticism; Acculturation; Reading; Blog

Résumé : L’acculturation est un terme transe spécialité, parce que son émergence a été associée
aux sciences sciences sociales, et plus tard étendue a la critique littéraire en raison de ses frictions
avec les programmes et les écoles occidentales, qui ont contribué & motiver le moi critique dans
notre discours critique; Par cette perception, nous mettons en évidence le chevauchement
fonctionnel entre la critique de la critique et 1’acculturation dans leur réception des écrits de 1’autre,
et comment cela a-t-il contribué a 1’établissement d’un équilibre monétaire plus large et plus
global?

Mots clés : Critique de la critique ; Acculturation ; Lecteur ; Blog
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